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可转债定投的股票怎么样！最近建行有什么好的债券基金
适合定投吗？-股识吧

一、投资可转债基金收益怎么样，风险大吗

LS都说了一些，自己也818可转债基金今天新出来两只，一只是博时转债增强一只
是富国可转债可转债基金整体而言，属于风险较低收益较高产品，今年之前只有兴
业家有，仅此一只；
在2010年，可转债市场迅速扩容，可转债基金的投资价值就更高了博时的转债增强
是增强型的基金，收益可能会更好一点2只都IPO结束么有多久，你去看看现在是
否开放可以购买哦这样可以么？

二、请问有经验的前辈，可转债基金怎么样？风险大吗？

从字面上理解，可转债就是可以转换的债券，说到底还是一种债券，可以转换成什
么的债券呢？是转换成该公司股票的该公司债券，在普通债券的基础上，附加了一
种可以转换成股票的权利，可以换也可以不换，这是投资者的权利。
在牛市中可转债可以转换成股票，待股价上涨后卖出获利，熊市中持有可转债，到
期会还本付息。
我们普通投资者购买可转债的渠道只有交易所上市的那些，也就是在股票市场上，
用股票交易软件，跟买股票一样输人代码和数量就可以买，叫“xx可转、xx转债”
之类的都是可转债。
还有债券一级市场也就是发行市场可以交易，但个人没法参与（可转债基金就能参
与），所以还有必要再说下可转债基金。
转债基金就是投资于可转债的基金呗~既有债券型基金，也有混合型基金，股票型
基金虽然也可以投，但受制于80%资产必须投资于股票的限制，它们投资可转债的
实际比例很小，可以不考虑。
混合型基金由于还可以投资股票市场，风险肯定会比债券型基金高一些，但是预期
收益也可能高。
可转债基金今天新出来两只，一只是博时转债增强一只是富国可转债可转债基金整
体而言，属于风险较低收益较高产品，今年之前只有兴业家有，仅此一只；
在2010年，可转债市场迅速扩容，可转债基金的投资价值就更高了博时的转债增强
是增强型的基金，收益可能会更好一点2只都IPO结束么有多久，你去看看现在是
否开放可以购买
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三、银行推荐的定投可信吗

可信。
但有盈亏的啊。
如果不愿出现亏损，建议买保本型理财产品。
收益在4%左右的。

四、基金魔法16 为什么债券型基金不适合定投

1、基金定投是定期定额投资基金的简称，是指在固定的时间（如每月8日）以固定
的金额（如500元）投资到指定的开放式基金中，类似于银行的零存整取方式。
人们平常所说的基金主要是指证券投资基金。
2、债券基金，又称为债券型基金，是指专门投资于债券的基金，它通过集中众多
投资者的资金，对债券进行组合投资，寻求较为稳定的收益。
根据中国证监会对基金类别的分类标准，基金资产80%以上投资于债券的为债券基
金。
债券基金也可以有一小部分资金投资于股票市场，另外，投资于可转债和打新股也
是债券基金获得收益的重要渠道。
3、债券型基金波动太小了,不适合定投,意义不大,股票型和指数型基金适合定投,需
要长期坚持。

五、债券型基金适合定投吗？

你干脆去证券公司开户买封闭式债券基金就可以了，有折价如果你是基金投资者，
那你将有一条最优惠且能提高收益的购买途径.。
你手里的基金，不管你原先在哪个代理经销渠道(银行、基金公司或券商)买进，无
论你是开基，封基，还是LOFETF，转托管来我们证券营业部均能获得千份之一的
奖励（最低都有50元）.就是说不管你以前在哪里买入，只要转来我们这里，手续
费肯定比别人低千份之一。
这部分奖励也可奖给介绍人或机构投资者的经办人哦。
在我们这里申购场外基金，手续费全国最低。
把开放式基金从银行或基金公司转进证券公司的好处是：赎回到帐时间大为缩短并
且存在套利机会，赎回时间：银行渠道T+5至T+7不等，券商渠道T+3以下。
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而套利操作每次增收千分之3左右，操作越多，增收越多，套利收益叠加基金收益
就是你的总收益(例如某基金年均收益30%，套利操作年均收益17%，两项相加年平
均投资收益47%，远超华夏大盘的收益水平。
需要注意的是由于基础市场的波动，基金收益并不是每年都是正的，但套利收益却
总是为正.也许你会说，大盘指数是动的，你套的那点利，还不够大盘跌的。
不错，可是你要知道，大盘也有可能涨啊。
涨跌的概率是五五开。
而利润是一边倒的站在了你这一边。
长期下来，五五开的风险，加上一边倒的利润，你能不挣钱吗？）。
由于上市型基金（主要就是LOF，ETF）的交易价格和净值不一致，其中的差价如
果在扣除必要的手续费后还有空间，就可以实施跨市场套利。
另外，部分封闭式基金的首发募集、LOF的募集及日常申购有可能是在场外代销机
构那里实施的，该部分基金份额如果想转到二级市场交易，这都涉及基金的跨系统
转托管的问题。
把基金从场外转到场内的，或场内转托管到场外，是基金套利必选步骤（有的券商
可以直接在场内实施，但由于场内的手续费很高，一般是没套利空间的）。
不是所有券商都有资格做这业务，也不是有这资格的券商都乐意受理这业务。
我公司是热烈欢迎各位投资者把基金从场外转到我公司场内交易，各位有需要的投
资者可以联系本人开办此业务。
我公司为支持投资者套利，场外基金的申购费用将大为优惠(保证全国最便宜，转
入基金份额有奖）。

六、最近建行有什么好的债券基金适合定投吗？

天治稳定收益债券、申万菱信稳益宝债券、大摩强收益债券、中银转债增强债券A
等债券型基金都是近一年收益率在5%以上的债券型基金，可以选择一次性投资即
可。
定投也是可以的，但不如选择股票型和混合型基金定投，因为定投基金可以有效摊
低投资成本、降低投资风险，从而达到获取较好收益的目的的。

七、上市公司发债申购的收益如何？

据悉,可分离交易的转债与传统转债相比,最大的特点是发债公司无偿向投资者派送
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认购权证。
不仅申购能让投资者取得高收益,而且新券内在收益率远高于同期限、同信用等级
的公司债券,这主要体现在附认股权公司债券无偿派发的认股权证价值上,尽管其中
公司债券部分比普通企业...股票 - 1个回答-解决时间2008-06-05 基金和股票?
简单的说: 1基金与股票都是风险投资,取决与选择价值投资(好的上市公司),并在合
适的时机买入。
基金风险低,收益相对低。
股票风险大,可能的收益相对大。
2股票是你自己去抄,基金就是你投出一部分钱交给基金公司,基金公司的操盘手再用
你的钱去投资,一般都是股票的形式。
...基金债券 - 44个回答-解决时间2008-2-8 什么是基金定投? 随着债券种类日益多样
化,一般投资者要进行债券投资不但要仔细研究发债实体,还要判断利率走势等宏观
经济指标,往往力不从心,...所以沪深300指数基金是不可以缺少的, 例如嘉实沪深300
、华夏沪深300等,目前很多基金公司正在上市或正要上市沪深300指数基金;...基金债
券 - 5个回答-解决时间2022-01-17 80后如何合理理财?
上班族最适合的理财方式有股票投资,基金定投,基金申购, 一般的理财规划都是一个
组合,可以根据自己的实际情况分配下自己的资金,...再加上中国证监会对上市公司
的业绩计算、融资额等提出了更加严格的要求,加强了对股市的调控,这将给投资者
带来赢利的机会。
...银行业务 -回答质量好- 3个回答-解决时间2022-01-31
基金和债券,谁能给我说说有那些基金和债券 也就是上市型开放式基金发行结束后,
投资者既可以在指定网点申购与赎回基金份额,也可以在交易所买卖该基金。
...投资公司债券最大的风险是发债公司的违约风险,一旦发债公司经营不善,不能按
照当初的承诺兑付本息,就会导致债券价格的大幅下跌,...基金债券 - 2个回答-
解决时间2009-11-22 做基金有多大风险? 但若投资于股票基金,投资者不仅可以分享
各类股票的收益,而且已可以通过投资于股票基金而将风险分散于各类股票上,大大
降低了投资...随着债券种类日益多样化,一般投资者要进行债券投资不但要仔细研究
发债实体,还要判断利率走势等宏观经济指标,往往力不从心,...基金债券 - 1个回答-
解决时间2008-05-13 问2008年股市行情
等由于受国家政策的长期利空,将受到很大的打压。
请紧跟投资的主流,这样才能收益最大化! 人们应该最关注的板块最新态势补充!...数
据显示,有不少钢铁企业今年通过发债手段获得资金支持。
比如,鞍钢已经发了公司债,而承德钒钛[行情、资料、新闻、

八、哪位可以告诉我可转债的股票好不好去买?

根据以前我有过的"经验"来说,可转债的股票可以买的.如沪机场,丰原生化,丝绸股份
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等股票都发行过可转债,它们在以后一定时期都暴涨过.

九、现在买入可转债基金时机好吗

从历史数据上看，目前可转债的价格处在历史低位(也就是“下跌有限”)，同时考
虑到可转债的特性(股性：涨起来像股票)，所以主要投资可转债的可转债基金，千
万不要错过了。
看到这里，可能有些人会问，我怎么没有听说过可转债？其实可转债是可以转化为
股票的债券，所以可转债兼具债券和股票的特点。
从国内外的市场来看，可转债不是一个主流的投资品种。
对股市了解不多的投资者，不知道有“可转债”这个投资品种，也并不奇怪。
比如以A股为例，截止到目前，也只有112只可转债(不包括可交换债)。
与3500只股票相比，这根本就不值得一提；
与5000多只公募基金，就更没法比了。
但是这并不妨碍，它当下的投资价值。
不信的话，三思君就用可转债的历史数据说话。
依据Wind数据显示，剔除2000年之前上市的4只可转债以后，在交易所里面退市的
可转债一共有112只。
这112只退市的可转债，在存续期间最低价的情况为：(备注：从2000年到2021年年
底)由上图可知，这112只退市的可转债在存续期间，其价格低于100元的比例为45%
。
换一句话讲，50%以上的可转债是不会低于可转债面值100元的。
这130只退市的可转债，在存续期间最高价的情况为：(备注：从2000年到2021年年
底)由上图可知，这130只退市的可转债，基本上都涨到了130元以上。
甚至有个别可转债的价格更是涨到了400元以上。
说可转债的过去，是为了更好的说当下的可转债市场。
最新数据显示，在目前现存的112只可转债(不多不少，刚好与已经退市的可转债数
量一样了)，已经有63只可转债的价格低于了100元。
按照上面的历史数据来看，显然目前的可转债是处于历史低位的。
所以这就是三思君关注可转债基金的很重要的一个原因。
既然可转债基金这么好，那么当下有哪些值得关注的可转债基金呢？在介绍具体可
转债基金之前，首先说下风险点，目前这类基金的规模整体上都偏小。
毕竟是小众市场嘛，要不是对股市有研究的，可能还真没有听说过可转债基金。
可能有人会说，不是有个兴全可转债混合基金(340001)吗？依据最新的2021年三季
报显示，这只基金的规模有30多亿啊。
但三思君想说的是，这只基金是混合型基金，与主要投资可转债为主的基金相比，
可能并不纯。
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所以把那些规模实在太小的基金剔除以后，真正值得关注的可转债基金并不多。
下图是那些基金规模在1亿以上的可转债基金如果大家对可转债基金有兴趣的话，
不妨从这些基金中选择。
希望对大家的投资有所帮助。
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